

XÓCHITL GÁLVEZ SE REGISTRA ANTE EL INE **PI0**

#INEAGÁLVEZ

OFICIALIZAN SU CANDIDATURA

LA PANISTA SALTA DE ALEGRÍA Y LLAMA A AMLO A 'SACAR LAS MANOS' DEL PROCESO ELECTORAL

3

VECES GRITÓ 'VIVA MÉXICO', TRAS REGISTRO ANTE EL INE.

ALMAQUIO GARCÍA



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

Xóchitl Gálvez Ruiz se registró ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México. Ahí reiteró su llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador para que saque las manos de la elección presidencial.

Acompañada por los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, en un acto protocolario, la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, le entregó el documento que avala

SIGUIENTE PASO

• Es la segunda candidata presidencial que recibe su registro del INE.

• Gálvez pidió un minuto de silencio por su colaborador Carlos Urzúa.

• Agradeció el apoyo de integrantes de Fuerza y Corazón por México.

como candidata; la senadora panista con licencia saltó de alegría en diversos momentos.

En su discurso, Xóchitl Gálvez criticó la postura del jefe del Ejecutivo, por los ataques hacia su persona y a los participantes a la Marcha por la Democracia, del pasado domingo, en el Zócalo.

"Señor Presidente, le recuerdo que usted ya no estará en la boleta electoral; si usted es un demócrata, usted debe estar preparado para su derrota. Por respeto a su candidata, por respeto a la democracia, por respeto al pueblo, saque ya las manos de esta elección", señaló.

Denunció que la estructura del Estado se está utilizando para perseguir opositores y amenazar a los ciudadanos y beneficiarios.

"Las fiscalías e instituciones de procuración de justicia, se están usando para perseguir y espiar a candidatos y líderes de la oposición; los programas sociales se están usando para amenazar y chantajear a millones de sus legítimos beneficiarios; los canales de la televisión pública se han convertido en herramientas de propaganda como en los peores años del viejo presidencialismo", denunció la panista.

La abanderada presidencial de la oposición advirtió sobre los peligros que se ciernen por el crimen organizado que controla vastos territorios del país, y pidió a las autoridades electorales, estar atentos a las intervenciones de un jefe del Ejecutivo que se ha olvidado de serlo, para ser un jefe de una campaña.

"El INE y el Tribunal Electoral deben estar atentos de los instintos autoritarios y el activismo partidista del Presidente", dijo. 🗳️